

RÉSIDENCE DE CRÉATION : EXPOSITION NOMADE

Du lundi 14 au samedi 26 octobre

Studio 56 (anciennement centre culturel), Dumbéa

Dumbéa, le 8 octobre 2019

Les deux artistes, Mariana Molteni et Fany Edwin, seront accueillies en résidence au Studio 56 pour la mise en œuvre de la première exposition « Nomade » reçue au sein de la structure. Elles y créeront une exposition itinérante destinée au jeune public intitulée « La ligne à franchir ».



Exposition « Nomade »

La commune de Dumbéa s'est dotée d'un kit d'exposition mobile, afin de présenter des expositions au plus près du jeune public. Ce dispositif inédit a pour vocation de décentraliser des actions culturelles en proposant des expositions directement dans les écoles, dans les maisons de quartier, à la maison de la jeunesse ou encore lors des festivals en quartier. Le kit est composé de différents modules qui peuvent être modulés en fonction de la thématique et de la scénographie de l'exposition.

« La ligne à franchir »

La notion de ligne se situe partout, autour de nous, en nous...

C'est le début d'un trait, d'un rythme, de l'écriture, du dessin. La ligne peut être simple, brisée, fermée, droite, courbée... La ligne s'adopte et s'adapte. La ligne est poétique. Elle a un sens, ou pas ... La ligne nous raconte des histoires.

L'exposition « La ligne à franchir » nous évoque la limite, quelle qu'elle soit, mais aussi plus positivement, un but, une étape, pour atteindre un objectif.

Les artistes :

- **Fany Edwin** : l'œuvre de Fany Edwin explore le métissage dans sa richesse, mais aussi dans sa complexité. Dès le début de son doctorat en 2010 à Paris, en Art et Sciences de l'Art, elle s'implique dans une recherche proche de l'anthropologie, l'ethnographie ou encore l'archéologie. Son art s'oriente très rapidement vers des sujets qui confrontent la réalité entre le multiculturalisme et le post-colonialisme. Son sujet de thèse la pousse à retracer sa généalogie et à parler ainsi de son identité métissée. À ce moment-là, un travail de peintures grands formats sur toiles fragmentées se réalise. Naissent alors des lignes, signes, traces et tracés se suivant pour former son empreinte digitale : celui de l'orteil. Ces empreintes marqueront également un début d'expositions successives.

En parallèle, elle s'exprime à travers d'autres médiums. Ses travaux s'apparentent en plus de la peinture, à la photographie plasticienne, la vidéo, la performance, l'installation ou encore l'art sonore. Fany signe sa première exposition personnelle en avril 2015 en Nouvelle-Calédonie. « H-éritage - Erritage ? », retrace un travail identitaire évoquant la transmission des cultures aujourd'hui.

Book accessible en ligne : www.edwinfany.jimdo.com

- **Mariana Molteni** : Mariana Molteni est née en 1975 à Buenos Aires (Argentine) où elle a grandi. À partir de 1992 elle commence des études en céramique, puis en scénographie. Parallèlement, elle apprend le dessin, la peinture et la sculpture avec différents artistes d'Amérique latine. De 2000 à 2005, elle suit des cours à l'École Nationale des Beaux-Arts de Buenos Aires, et prépare une Licence en Arts Visuels. Partie en France, à Bordeaux, elle affirme peu à peu son travail de peintre tout en exposant et en effectuant des allers et retours entre l'Argentine et la France. Elle combine sa création en collaboration avec l'Opéra de Bordeaux pour la réalisation de peintures des décors.

Depuis 2011, elle vit et travaille en Nouvelle-Calédonie. Dès 2018 elle s'investit dans l'enseignement secondaire.

Le travail de Mariana Molteni prend source à la confluence des cultures latino-américaine, pacifique et européenne. L'union de ces héritages conduit l'artiste à mêler les techniques et les matériaux, la sculpture et la peinture.

Book accessible en ligne : www.marianamolteni.blogspot.com

RENSEIGNEMENTS ET INFORMATIONS :

Studio 56 – Tél. : 41 23 07 – studio56@ville-dumbea.nc

Contact presse

Valérie DURAND – Chargée de communication

Hélène Messmer – Assistante communication

Tél : 41.40.00 ou communication@ville-dumbea.nc

VILLE DE DUMBEA – 66 avenue de la Vallée – 98835 NOUVELLE-CALEDONIE – STANDARD : 41 40 00 – FAX : 41 80 40 – COURRIEL : courrier@ville-dumbea.nc

